

#BEAMTENPOLITIK 20. Februar 2020

HPR BEV: EVG- Wahlvorschläge eingereicht

Ein weiterer wichtiger Schritt zu den anstehenden Personalratswahlen ist getan. Die EVG-Wahlvorschläge für die Wahl zum HPR beim Bundeseisenbahnvermögen wurden eingereicht.



Unter dem Kennwort EVG „Wir leben Gemeinschaft“ kandidieren 41 bzw. 38 EVG-Mitglieder für die Gruppe der Beamten bzw. Arbeitnehmer. Übereicht wurden diese von den Spitzenkandidaten der beiden Gruppen, Kollege Armin Landschoof und Kollege Gerald Horst, an den Haupt-Wahlvorstand in Bonn.